



A Coahuila y Edomex, ¿hombre y mujer priistas?...

Famoso por acarrear votantes, hoy lo niega. ¡Cínico!

Si bien es verdad que la decisión final no será tomada sino hasta los días previos al próximo feriado navideño, cada vez parece más evidente que las negociaciones entre los partidos de Va por México, de cara a la puja por las gubernaturas de Coahuila y el emblemático Estado de México en junio están a un tris de entrar, cuando no entraron ya, al terreno de las definiciones.

Y esto, no sólo por razones inherentes a los procesos que aspirantes priistas y panistas impulsan ahora en una y otra entidad sino, en esencia, porque existen disposiciones y situaciones que, se quiera o no, acabarán impactando la decisión: si *tricolores* y *blanquiazules* irán solos o en alianza en una, ninguna o en ambos casos; si optarán por elegir un hombre en un Estado y una mujer en el otro o, como es posible en esta ocasión, apostarán sólo por mujeres y también, si los mandatarios salientes asumirán el rol que de cara a su personal militancia les corresponde en los procesos de selección y elección o, como ya ocurrió en otros lares, acabarán haciéndose a un lado y dejarán actuar a los operadores de Palacio...

Lo anterior resulta particularmente relevante tras evidenciarse que igual el coahuilense **Miguel Riquelme Solís** que el mexiquense **Alfredo del Mazo Maza** han decidido "apostarse" ya en los procesos por venir y que el primero incluso parece haber decidido que, con alianza o sin ella, el candidato a sucederle no será otro que el exalcalde de Saltillo, **Manolo Jiménez Salinas**, y que, merced a esto, la previsible (necesaria) alianza de PRI, PAN y hasta (lo que queda del) PRD deberá ser encabezada por una mujer, priista en principio: **Ana Lilia Herrera Anzaldo**, que lidera hoy en las preferencias o la exdirigente *tricolor* **Alejandra del Moral Vela**, previa negociación, "no fácil", con

Las cosas, como se ve, avanzan a un ritmo mucho más acelerado de lo que pudiera pensarse y desearse dada la particular trascendencia de los comicios estatales.

el azul **Enrique Vargas del Villar**.

Las cosas, pues, como se ve, avanzan a un ritmo mucho más acelerado de lo que pudiera pensarse y desearse dada la particular trascendencia de los comicios estatales por venir y, obvio, el innegable impacto que los mismos tendrán en la estratégica elección presidencial de 2024. La apuesta, ciertamente, no es menor...



ASTERISCOS

* ¡A tambor batiente! Ayer, el gobierno del panista **Carlos Joaquín** dio el banderazo de arranque a obras de infraestructura en beneficio de los habitantes de los municipios de Benito Juárez y Tulum, así como a visitantes de la Riviera Maya que implican inversiones por 7,300 millones. Bien...

* Habrá que ver si, ahora sí, tras ignorar tres previas, la impresentable **María Elena Álvarez-Buylla**, del Conacyt, atiende la citatoria a comparecer ante diputados de los diferentes partidos y responder a las muchísimas preguntas existentes sobre su fallida gestión al frente del Consejo. La cita es el jueves...

* A la vista la celebración de sus 70 años de existencia, la Unión Mexicana de Asociaciones de Ingenieros (UMAI), que encabeza **José Alfonso Domínguez**, lamentó su escasa participación en las grandes obras del actual gobierno cuando, destacó, "el único partido de los ingenieros es México"...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.

